

AG Wohnen, Stadtentwicklung, Bauwesen und Kommunen

Wohnungsbauförderung richtiger Weg

Bernhard Daldrup, wohnungspolitischer Sprecher:

Vor wenigen Wochen hat das Bauministerium ein neues Programm zur Förderung von Wohnungsbau aufgelegt. Anders als in der Vergangenheit setzt das Programm auf Zinszuschüsse, die das Bauen erleichtern. Wegen der rapide gestiegenen Bauzinsen ist dieses Vorgehen ein richtiger Weg. Die Koalition hat sich darauf verständigt, ausreichend Mittel zur Verfügung zu stellen und einen schnellen Förderstopp zu vermeiden.

„Auf Antrag fördert der Staat klimafreundlichen Neubau seit März mit Krediten in Höhe von bis zu 150.000 Euro zu deutlich vergünstigten Konditionen. Dafür stehen bei der Förderbank KfW in diesem Jahr bereits 750 Millionen Euro zu Verfügung. Damit kommen die Ampel-Parteien ihrem Auftrag aus dem Koalitionsvertrag nach, den Wohnungsneubau zu fördern.“

Die starke Inanspruchnahme des Programms erfordert, dass die staatlichen Fördermittel sicher fließen. Angesichts der Lage am Wohnungsmarkt und der viel beschäftigten Branchen im Baubereich darf sich eine Situation wie im vergangenen Jahr, in der die Fördermittel schnell vergriffen waren, nicht wiederholen.

Es ist vorausschauend und entspricht der gemeinsamen Verantwortung, dass die Bauministerin bereits jetzt die Notwendigkeit zusätzlicher Finanzmittel betont.“

Impressum

Nr. 47.2023 / 28. März 2023

Herausgeberin: Katja Mast, MdB
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282
030 227 51118
E Presse@spdfraktion.de

Der Text kann im Internet unter www.spdfraktion.de abgerufen werden.